

**An die Herren
Vorstands- und Beiratsmitglieder sowie Zuchtfreunde
des Brünner-Kröpfer-Europaclubs**

Rundschreiben 4/2018
Essenbach, 06.07.2018



Liebe Vorstands- und Beiratsmitglieder sowie Zuchtfreunde des Brünner – Kröpfer - Europaclubs,

wer von Euch schon einmal eine Ausstellung organisiert bzw. ausgerichtet hat, der weiß wie viel Zeit und Arbeit hierfür notwendig sind. Eine Kategorie schwieriger ist es eine internationale Schau auszurichten. Noch eine Dimension problematischer ist es eine solche Veranstaltung in einer Stadt durchzuführen, die in den vorweihnachtlichen Tagen von Besuchern stets überfüllt ist wie die weltbekannte Stadt Salzburg. Hinzu kommen, neben den Räumlichkeiten für die Schau, die Unterbringungsprobleme in einem gemeinsamen Hotel, das ja nicht allzu weit von der Ausstellungshalle entfernt sein sollte.

Mit diesem Rundschreiben kann ich Euch nun alle Informationen für unsere internationale Brünner-Kröpferschau in Salzburg liefern. In den beigefügten Anlagen bekommt Ihr die Ausstellungsbestimmungen, Plakat, Anmeldebogen, Hotel und die angebotenen Speisen beim Abendbuffet bei unserem Festabend.

Aus den bereits vorliegenden Ausstellungsbestimmungen ist zu entnehmen, dass die Schau folgenden Ablauf hat:

Meldeschluss:	Sonntag,	21.10.2018
Einlieferung:	Mittwoch,	12.12.2018 von 14 – 20.00 Uhr
Bewertung:	Donnerstag,	13.12.2018
Katalogtag:	Freitag,	14.12.2018
Schaueröffnung:	Samstag,	15.12.2018 um 14,00 Uhr
Festabend:	Samstag,	16.12.2018 um 18.30 Uhr
Aussetzen:	Sonntag,	17.12.2018 ab 13.00 Uhr

Der Aufbau ist Zweireihig in 50er Käfigen geplant. Als Preisrichter haben momentan - mit einer Einheitskostenpauschale - zugesagt: Nick Dawyd/GB; Klaus Hermann Erb/D; Christian Klein/F; Gregor Mathieu/B; Dr. Hans Schingen/D; Sven Schweder/D; Erwin Sedlmeier/D; Wolfgang Siller u. Arnold Tuider/A sowie Alexander Vesely/Cz.

In Österreich wird in Kollektionen ausgestellt. Laut Ausstellungsbestimmungen fallen dabei folgende Kosten an: **Eine Kollektion sind sechs Tiere diese kosten 58,- € inkl. Katalog und Dauereintrittskarte.** Jedes weitere Tier kostet 7,- € Standgeld. **Der Anmeldebogen ist bis zum Meldeschluss 21.10.2018 an Zfr. Gerhard, Führlinger, Untere Ortsstraße 18 A-3123 Groß – Hain zu senden. Die Ausstellungsgebühren - nebst Kosten für das Abendbuffet am Festabend - sind auf das Clubkonto des österreichischen Brünnerclubs bei der Raiffeisenbank St. Pölten unter IBAN: AT96 3258 5000 0160 0295 BIC: RNLNAT330000 zu überweisen.**

Auf einen Anmeldebogen können nur Kollektionen (mindestens 6 Tiere der gleichen Farbe und Zeichnung) angemeldet werden. Eine **Ausnahme ist die gemischte Kollektion mit sechs Tieren**. In Österreich ist es nicht üblich, dass es Geldpreise für „E“ und „Z“ gibt. Der österreichische Club vergibt aber einen Jubiläumspreis wenn bei einer Farbe und Zeichnung drei Züchter mindestens 18 Tiere zeigen. Dazu gibt es noch Champion (siehe Ausstellungsordnung Tauben) und gestiftete Preise. Wer einen Preis stiften möchte, der sollte dies auf dem Anmeldebogen vermerken. Vom österreichischen Club bekommt jeder Aussteller eine Flasche „Brünner-Wein“ als Erinnerung.

Selbstverständlich trägt der BKEC bei dieser Schau auch seine Europaclubsieger in den jeweiligen Farbgruppen aus. Der Punktbeste aus den acht Farbgruppen wird dann Champions Leaguesieger und bekommt einen goldenen Brünner Kröpfer und wird auf dem Champions - Siegerteller verewigt.

In der Anlage findet Ihr auch die Anschrift nebst E-Mail-Adresse vom vorab gebuchten Hotel **ARENA CITY HOTEL SALZBURG**. Dieses Hotel ist ca. 50 Meter vom Messegelände - sprich Ausstellungshalle - entfernt. Leider hat es nur eine begrenzte Zimmerzahl, wie Ihr aus der beigefügten Anlage entnehmen könnt. D. h. für uns Teilnehmer, dass wir umgehend die **Zimmerbestellung unter dem Kennwort: „Brünner Kröpfer“** vornehmen müssen. Dies gilt auch für die amtierenden Preisrichter. **Letzter Buchungstermin für uns unter o.a. Kennwort ist: 30.08.2018!!!!**

Wichtig ist auch, dass wir uns mit der Meldung der Tiere, für das Abendbuffet beim Festabend anmelden. Melden sich keine 40 Teilnehmer an, so ist eine Raummiete fällig.

Also liebe Brünnerfreunde auf nach Salzburg, das gerade zur Weihnachtszeit besonders schön ist! Es wäre sehr schön, wenn wir dort ein wunderbares Fest der europäischen Brünnerfamilie -natürlich mit unseren Partnern und Partnerinnen- feiern könnten. Es freut sich schon jetzt auf eine großartige Beteiligung
Euer

Erwin Sedlmeier, Vorsitzender des Europaclubs

Ps.: Nach Rücksprache mit Wolfgang Siller ist eine Tiermeldung per E-Mail an ihn auch möglich.
Seine E-Mail-Adresse lautet: wolfgang.siller@aon.at